



Bouygues Telecom Entreprises remporte les lots intitulés « essentiel » de l'appel d'offres télécom de la centrale d'achat public du RESAH destiné aux collectivités territoriales

Paris, le 4 octobre 2022 – La centrale d'achat public du Resah a retenu l'offre de Bouygues Telecom Entreprises pour les lots intitulés « essentiel » afin de répondre aux besoins en téléphonie fixe, data fixe et mobile de près de 1700 collectivités territoriales.

Dans le cadre de l'élargissement de son offre « télécommunications » aux collectivités territoriales identifiées comme intervenant à titre principal ou accessoire dans le secteur sanitaire, médico-social ou social, la centrale d'achat public du Resah a lancé cette année un appel d'offres auprès de l'ensemble des opérateurs télécoms du marché. Ces marchés permettront aux 1700 collectivités éligibles (métropoles, régions, Etablissements Publics de Coopération Intercommunale, communes...) d'accéder via la centrale d'achat public du Resah à l'ensemble du portfolio de Bouygues Telecom Entreprises.

La palette des services disponibles inclut la téléphonie mobile (jusqu'à la 5G), les services de sécurisation de flotte mobile (MDM), l'ensemble du catalogue de téléphonie fixe (traditionnelle, IP, centrex), les services d'interconnexion de sites (VPN IP MPLS), les accès Internet, des services et équipements associés pour l'exploitation sécurisée du service Internet et les services d'échanges d'informations Machine to Machine (M2M). Nous vous invitons à les découvrir dans **le nouveau catalogue du RESAH**.

« Avec ce nouveau référencement, Bouygues Telecom Entreprises démontre une nouvelle fois, sa capacité à se positionner comme partenaire stratégique des centrales d'achats publics nationales. Ce partenariat avec le RESAH va nous permettre d'adresser une part importante des collectivités territoriales avec des tarifs très attractifs tout en préservant nos priorités : la qualité de service et la satisfaction de nos clients ! », Chantal BUHR, Directrice Commerciale Nationale Marché Public de Bouygues Telecom Entreprises.

« Nous sommes extrêmement fiers d'avoir remporté les lots « essentiel » du marché télécom. Bouygues Telecom Entreprises devient ainsi un acteur clé dans les projets de transformation digitale des collectivités territoriales. Nous leur proposerons dès aujourd'hui des solutions qui leur permettront d'accroître la qualité et la résilience de leurs services et d'être plus performantes. », Mohamed AOUAQ, Responsable de Comptes Bouygues Telecom Entreprises.

Contacts presse Bouygues Telecom :
Stéphanie Brun : sbrun@bouyguetelecom.fr - 01 39 26 62 71
Alexandra Berry : alberry@bouyguetelecom.fr - 01 39 26 62 42



À propos de Bouygues Telecom Entreprises

Bouygues Telecom Entreprises est la division de Bouygues Telecom dédiée aux entreprises et aux collectivités locales. Elle accompagne et fait grandir une communauté de plus de 80.000 PME et Grandes Entreprises en généralisant le Très Haut Débit partout en France et en fluidifiant l'adoption des nouveaux usages tels que les communications unifiées, les réseaux intelligents et les services de mobilité d'entreprise. L'excellence de son réseau 4G et 5G, ses services d'intégration dans le fixe et le Cloud et son écosystème de partenaires experts permettent à ses clients d'accéder au meilleur de la technologie et ainsi répondre à leurs enjeux business. #OnEstFaitPourÊtreEnsemble - <https://www.bouyguetelecom-entreprises.fr/>

À propos du Réseau des Acheteurs Hospitaliers (RESAH)

Le Resah est un groupement d'intérêt public national (GIP) dont l'objectif est d'appuyer la mutualisation et la professionnalisation des achats des pouvoirs adjudicateurs intervenant à titre principal ou accessoire dans le secteur sanitaire, médico-social et social.

Créé en 2007 pour appuyer initialement la mutualisation des achats hospitaliers, le Resah élargit progressivement l'offre de sa centrale d'achat public destinée aux collectivités territoriales.

Avec plus de 2 milliards d'euros d'achat prévus pour l'exercice 2022, le GIP Resah est un des principaux opérateurs de mutualisation dans le domaine des achats publics.